



Eric Chenailier participait aux championnats de France du 10 km à Cabriès, à côté d'Aix en Provence. Il nous raconte : "*Je termine 25ème V2 et 187ème au scratch (junior + toutes catégories de vétérans), en ayant, respectivement, le 21ème et 216ème chrono d'engagement. Mon temps est de 37'20. Tous les coureurs ont été déçus de leur chrono, la course s'étant déroulée à 15h30 en pleine chaleur, sur un parcours en totalité au soleil et avec un profil peu favorable (5 km de faux-plat descendant, suivi de 5 km de faux plat montant).*"